Página: 3



Pepe Grillo



219 asesinatos

El pasado fin de semana se registraron en el país 219 asesinatos. Cifras de guerra que muestran por enésima vez que el gobierno federal, que concluirá en pocos meses, fracasó en materia de seguridad.

No obstante, el lunes en la mañana el presidente López Obrador dijo que no cambiará su estrategia de seguridad porque va avanzando. Eso dijo. Igual y todavía no le habían pasado el dato de los 219 asesinatos del fin de semana. O tal vez sí lo sabía, pero aceptar que se equivocó y que dejará al país un legado letal, simplemente no ocurrirá.

En ningún otro lugar del mundo, ni siquiera en los conflictos de Ucrania o la franja de Gaza hubo tal cantidad de bajas en esas 48 horas.

No podemos seguir con lo mismo, a menos que pretendamos continuar con la discusión tres metros bajo tierra. Las candidatas y el candidato que buscan la Presidencia tienen que hacerle al electorado una oferta de paz y sobrevivencia para los próximos seis años.

PT, el solitario

Las cosas se complican para la colación gobernante en Morelos. Al desprestigio del gobernador Blanco, que ya no genera votos, se suma la profunda crisis de seguridad que se expresa con nitidez en la extorsión generalizada.

El proceso de selección de candidata a gobernadora generó una ruptura seria ya que una de las principales aspirantes es ahora la candidata de la oposición.

A todo lo anterior hay que añadir que la coalición es frágil y ya mostró sus límites. El PT resolvió que le conviene más ir solo y eso hará en las elecciones para el Congreso local y para las alcaldías.

No obstante, seguirá apoyando a la candidata a la gubernatura, González Saravia. Aliados y rivales en una misma jornada.

Se dice por allá que el PT no aguantó el agandalle de quienes están repartiendo las candidaturas, comenzando por Ulises Bravo hermano del gobernador, que actúa como si tuviera escriturada a su nombra la coalición.

Alta evaluación

Las <u>elecciones</u> del 2024 tendrán como una joya de la corona a la Ciudad de México, lo que avizora un gran reto para el <u>Instituto Electoral</u> de la Ciudad de México, que encabeza la Patricia Avendaño Durán.

El órgano electoral, por cierto, anda de festejo por su 25 Aniversario, tiempo en el que ha contribuido a la democracia capitalina e incluso es pionero en el voto electrónico.

Avendaño Duran logró la certificación del Instituto con el estándar internacional ISO Electoral TS 54001 y, en las revisiones de la Auditoría Superior local, el IECM resultó el organismo autónomo con la calificación más alta en la evaluación de control interno y en materia de armonización contable. Bien.

Calderón saca la guadaña

Los dirigentes del PRI, PAN y PRD son un lastre para la campaña de Xóchitl Gálvez. Es algo que piensa mucha gente, pero que dijo con todas sus letras el ex presidente Felipe Calderón.

En lugar de acercarse, la distancia entre la candidata presidencial y las dirigencias de los partidos que la lanzaron es cada día más grande. La confección de las listas dejó que claro que los dirigentes ni siquiera le corrieron a la candidata Xóchitl la cortesía de que diera su opinión. Los tres dirigentes partidistas, que tienen diferencias sustantivas, coincidieron en algo: se pusieron hasta arriba en las listas de sus respectivos partidos. Se premiaron con presupuesto y fuero sin pedirle a nadie su opinión.

Calderón, que por cierto hace años recibió también acusaciones similares, puso el dedo en una llaga que no tiene para cuando cicatrizar•

pepegrillo@cronica.com.mx

